

1,7 million de dollars aux secours offerts au Nigéria, en plus des 3 millions accordés précédemment. Parmi ces dernières contributions, on compte un don de \$500,000 à la Croix-Rouge nigériane et un autre de \$200,000 au Fonds des Nations Unies pour l'enfance (FISE). En outre, une importante quantité de produits pharmaceutiques pour la Croix-Rouge nigériane a été recueillie avec l'aide de la Croix-Rouge canadienne et expédiée à Lagos par avion.

---

## **DIRECTION DES RELATIONS SCIENTIFIQUES ET DES PROBLÈMES DE L'ENVIRONNEMENT**

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé le 6 février, la création d'une Direction des relations scientifiques et des problèmes de l'environnement au ministère des Affaires extérieures. Bien que le ministère ait toujours porté un vif intérêt aux diverses activités qui intéressent la science au Canada, la création de la nouvelle Direction traduit l'importance croissante du rôle de la science et de la technique dans la conduite des affaires internationales, et doit reconnaître le fait que la plupart des questions qui concernent le milieu humain dépassent le cadre des frontières nationales. Dans l'accomplissement de sa tâche, la nouvelle Direction, qui aura pour chef monsieur W. K. Wardroper, doit établir une étroite collaboration avec le Secrétariat scientifique du Bureau du Conseil privé et avec les autres ministères et organismes du Gouvernement fédéral qui s'occupent de questions scientifiques et de l'amélioration de l'environnement, y compris la prévention de la pollution.